



Pasa a perspectiva estable uno de los créditos por 4 mmdp de Chihuahua

HR Ratings ratificó la calificación de HR AA (E) y modificó la Perspectiva de Negativa a Estable del crédito contratado por el Estado de Chihuahua con Banobras, por un monto inicial de 4 mil 416 millones 5 mil pesos, que forma parte de la reestructura de la deuda por 27 mil 418 millones 538 mil 405 pesos realizada durante el gobierno de Javier Corral.

De acuerdo con nuestras proyecciones de flujos durante la vigencia del crédito, el mes de mayor debilidad sería octubre de 2029, con una razón de cobertura del servicio de la deuda.

Este crédito forma parte de la reestructura de la deuda de largo plazo que tiene el Gobierno de Chihuahua.

Chihuahua celebró con Banobras tres contratos por 10 mil millones de pesos en dos de ellos y otro por 4 mil 416 millones 500 mil pesos.

Con BBVA Bancomer fueron mil 852 millones 528 mil pesos y 3 mil millones.

Mil 500 millones reestructurados con Banco del Bajío.

Con Santander dos de mil 350 y mil 900 millones.